
 

Die Vorbildfunktion Ist nur dann hilfreich, wenn du auch wirklich mit freien herzen und mit freiem 

Willen, ganz selbständig Deinen Weg zum besseren gehen und erkennen kannst.  

Je nach der gegenwärtigen Lebens Situation, kann es auch erforderlich sein, dass du ganz 

selbstständig einen total anderen Orientierungsweg gehen willst, damit du, mit Gottes Hilfe, ein noch 

höheres Lebensziel erreichen kannst oder ein wichtiges Problem zu hundert Prozent lösen kannst.  

Die wahre Seelen Einheit kannst du ab der vierten Dimension bis zu circa 50% erleben und ab der 

fünften Dimension, bis zu hundert Prozent erleben und erkennen. 

Engl: 

The role model function is only helpful if you can really walk and recognize your way to the better 

with free hearts and free will. 

Depending on the current life situation, it may also be necessary that you want to go completely 

different path of orientation on your own, so that, with God's help, you can achieve an even higher 

life goal or solve an important problem one hundred percent. 

You can experience the true soul unity from the fourth dimension up to about 50% and from the fifth 

dimension, you can experience and recognize up to one hundred percent.  


